

La compagnie aérienne Condor reprend ses vols sur la station balnéaire de Varadero



La Havane, 2 nov. (RHC).- La compagnie aérienne allemande Condor a repris ce dimanche ses vols sur la station balnéaire de Varadero.

A leur arrivée, les plus de 200 visiteurs en provenance d'Allemagne ont fait l'objet d'un contrôle sanitaire rigoureux. Prise de température, désinfection des mains et de bagages et application de test PCR gratuit.

Maria Del Carmen Orellana, vice-ministre du Tourisme, s'est rendue à l'aéroport de Varadero accueillir ce premier groupe de touristes allemands après de longs mois d'interruption pour cause du Covid-19.

«Nous allons appliquer nos protocoles sanitaires surtout pour nous protéger nous et tous ceux qui arriveront dans notre pays. Dans la mesure où nous accueillerons d'autres vols, nous allons bien entendu consolider tout ce travail pour le contrôle sanitaire des passagers. Tout est prévu pour confirmer aux

visiteurs que Cuba est une destination sûre».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/238501-la-compagnie-aerienne-condor-reprend-ses-vols-sur-la-station-balneaire-de-varadero>



Radio Habana Cuba